



## **ANPE EXIGE A LA CONSEJERA DE EDUCACIÓN PROTOCOLOS DE PREVENCIÓN Y ACTUACIÓN EN LOS CENTROS EDUCATIVOS ANTE EL BROTE DE CORONAVIRUS.**

La Consejería de Educación del Gobierno de la Región de Murcia ha enviado una nota informativa emitida por la Dirección General de Función Pública y Adicciones a todos los centros educativos en la que recomienda no realizar viajes de estudios debido al brote de coronavirus.

El comunicado de Salud indica que “ante el brote actual de coronavirus, declarado por la OMS como una emergencia de Salud Pública Internacional, y ante la presencia de casos en alguna áreas concretas de nuestro país, se hacen necesarias una serie de medidas dirigidas a la población general”

Desde ANPE exigimos a la Consejera de Educación que establezca los mecanismos oportunos para la elaboración de un protocolo de actuación que vaya más allá en los Centros Educativos de la Región de Murcia, con medidas preventivas y con acciones a llevar a cabo por los miembros de la comunidad educativa para la prevención, detección y actuación en caso de sospecha de contagio, tanto en alumnos como docentes, con el objeto de preservar la salud de la comunidad educativa de los Centros de la Región de Murcia

Murcia a 05 de marzo de 2020

Fdo.: Francisco Espinosa Mateo  
Vicepresidente de ANPE-Murcia

